



Sorgte für einen tränenreichen Abschluss der Schulentlassfeier: Die Schülerin **Wiebke Uhlendorf** mit ihrer eigenen Interpretation des Songs „The rose“ von Bette Midler.

Die Pflanzen verlassen die Gärtnerei

124 Schüler der Schule Am Dobbrock verabschiedet

VON JAN UNRUH
CADENBERGE: Es war der Tag, auf dem die meisten Schüler der Schule Am Dobbrock jahrelang hingearbeitet haben. Insgesamt 124 Schülerinnen und Schüler der Haupt- und Realschule bekamen gestern die Abschlusszeugnisse überreicht – und wurden in eine hoffentlich blühende Zukunft verabschiedet.

Der Vergleich der Schulleiternatsvorsitzenden Silvia Ahrens

brachte es auf den Punkt. Die Schule sei eine große Gärtnerei und „ihr seid die Keimlinge“, so Ahrens. In schwierigen, aber auch schönen Jahren sind sie gereift, sodass sie die Gärtnerei nun als Pflanzen wieder verlassen werden.

Die kurze, aber knackige Rede von Silvia Ahrens ließ die Mimen der Abschlusschüler ein bisschen besser werden. So langsam legte sich die anfängliche Nervosität

und viele haben in diesem Moment begriffen, dass das Schulleben für sie zu Ende geht – für die meisten auf jeden Fall.

Einige der 124 Schüler besuchen sogar weiterhin die Schule Am Dobbrock, andere zieht es zu den heraufbildenden Schulen in der Region. Doch viele haben trotz großer Konkurrenz des doppelten Abiturfahrgangs auch schon eine Lehrstelle ergattert und werden schon bald in die Ar-



Das Abschlusszeugnis in der Tasche: 124 Schülerinnen und Schüler der Schule Am Dobbrock konnten sich gestern über ihren Abschluss freuen. „Aus den Entlassklassen geht niemand ohne Abschluss“, so Schulleiter Thorsten Fastert.

beitswelt eintrauchen. „Ich bin stolz auf Euch“, sagte Schulleiter Thorsten Fastert in Richtung der Schüler. Und noch eine Besonderheit: Aus den diesjährigen Entlassklassen geht niemand ohne Abschluss.

Ehrung der Jahrgangsbesten

„Eine tolle Leistung“, so Fastert. Aus dieser tollen Leistung ragen auch in diesem Jahr wieder einige Schüler heraus. Das beste Zeug-

nis der Hauptschule konnte Marco Brickwedel vorweisen (Notendurchschnitt 1,7). Er wird im Sommer eine Ausbildung bei Dow Chemical in Stade beginnen. Die beste Realschülerin ist Johanna Faber mit Durchschnittsnoten von 1,6. Sie wird an den BBS Cuxhaven versuchen ihr Abitur zu bauen.

„Natürlich sind wir erleichtert“, sagte Schülersprecherin Pia Marie Dzikowski im Namen aller Schü-

ler in ihrer Abschlussrede. Trotz allem falle der Abschied von der Schule aber auch nicht ganz leicht.

Wie rührend dieser abblauen kann, bewies dann Wiebke Uhlendorf. Sie sang vor allem für ihre Klasse den Song „The rose“ von Bette Midler und sorgte in der Aula der Schule für Gänsehautstimmung und auch einige Tränen unter den Zuhörern und bei sich selbst.